



## TRIO - JAGD NACH DEM HEILIGEN SCHREIN

TRIO - JAKTEN PÅ OLAVSSKRINET / TRIO - THE HUNT FOR THE HOLY SHRINE



**Eva Fredrikke Dahr**, geboren 1958, ist eine der produktivsten Regisseurinnen Norwegens. Schon mit ihrem Spielfilmdebüt „Brennende Blomster“ (mit Eva Isaksen) war sie 1986 bei den NFL vertreten. Neben Kurzfilmen und Auftragsarbeiten dreh-

te sie die TV-Serie „Himmelblå“, die hohe Maßstäbe für TV-Produktionen im Land gesetzt hat, und die Romanische Komödie „Mars & Venus“ (2007). Ihr Film „Das Orangenmädchen“ eröffnete 2009 die 51. NFL.

*Eva Fredrikke Dahr, born in 1958, is one of Norway's most productive directors. She was represented at the NFL as early as 1986 with her feature debut "Burning Flowers" (with Eva Isaksen). In addition to short films and directing for hire, she made the standard-setting TV series "Himmelblå", and the romantic comedy "Mars & Venus" (2007). Her film "The Orange Girl" opened the 51st NFL in 2009.*

*A new case for the Trio – mysterious art thieves want to loot St. Olav's shrine! Action-packed thriller with a touch of Nordic saga. Summer is barely at an end in Norway's Skjak before Nora, Simon, and Lars are once again enmeshed in a series of odd events. In the capital Oslo, unknown perpetrators make off with relics from a church. Shortly thereafter, a frightened man shows up at Nora's grandfather's house begging for help. It soon becomes clear that the stranger is being chased by criminals who have devious plans for Norway's most storied treasure – they're looking for the shrine of Saint Olav. So what does a mysterious art collector in far-off Hamburg have to do with it all? And why is Nora's grandpa suddenly acting so strange? The case demands everything from the three young detectives, but at the moment jealousy is making it hard for them to work as a team. After three successful seasons of the show on television in Norway and Germany, the trio make their debut in a feature-length film.*

Ein neuer Fall für das Trio: Mysteriöse Kunsträuber wollen den Schrein des Heiligen Olav plündern! Actionreicher Thriller mit Bezügen zu nordischen Sagen. Der Sommer im norwegischen Skjak ist kaum vorüber, als Nora, Simon und Lars einmal mehr in merkwürdige Ereignisse verstrickt werden: In der Hauptstadt Oslo stehlen Unbekannte Reliquien aus einer Kirche. Kurz darauf taucht bei Noras Großvater ein verängstigter Mann auf und fleht um Hilfe. Schnell ist klar, dass der Fremde von Verbrechern gejagt wird, die es auf den wohl sagenumwobenen Schatz Norwegens abgesehen haben: Sie suchen den Schrein des Heiligen Olav. Was hat eine mysteriöse Kunstsammlerin im fernen Hamburg mit der Sache zu tun? Und warum benimmt sich Noras Opa plötzlich so seltsam? Der Fall verlangt den drei jungen Ermittlern alles ab, doch ausgerechnet jetzt macht ihnen die Eifersucht die Zusammenarbeit schwer. Nach drei Staffeln der erfolgreichen Serie, die bereits im norwegischen und deutschen Fernsehen zu sehen waren, ermittelt das Trio hier erstmals in Spielfilmlänge.

Norwegen, DE 2017, 78 Min., norweg. OF, dt. UT, empfohlen ab 10 Jahren

R: Eva Fredrikke Dahr B: Morten Hovland, Trond Morten K. Venaasen K: Patrick Säfstrøm D: Reidar Sørensen (Besten), Bernt Bjørn (Fred), Per Kjerstad (Jesper), Bjørnar Lysfoss Hagesveen (Lars), Naomi Hasselberg Thorsrud (Nora), Franziska Tørnquist (Emma), Minh Kai Phan Thi (Frau Zhen), Henrik Hines Grape (Simen) P: Rune H. Trondsen, Nordic Stories, NDR WS: Sola Media

Do 2.11.

10:15h  
CSI

Sa 4.11.

15:00h  
Koki